

# *Les pluies laissent des milliers de sinistrés au Brésil et en Bolivie*

---



Brasilia, 15 janvier, (RHC).- Dans le Sud et le Sud-est du Brésil les précipitations qui provoquent des inondations et des glissements de terrains dans les états de Sao Paulo, de Paraná et de Mato Grosso du Sud, ont obligé des milliers de personnes à abandonner leurs foyers.

La Défense Civile brésilienne a fait savoir que les pluies ont provoqué des écroulements de plusieurs tronçons de voies ferrées, des autoroutes et des inondations dans 41 villes. L'état d'urgence a été décrété pour faciliter les travaux de sauvetage et d'aide.

Un bilan du Secrétariat de la Sécurité Publique fait état de près de 67 000 personnes qui ont quitté leurs foyers suite aux inondations.

À La Paz, en Bolivie, les pluies ont affecté près de 2 000 familles.

Le directeur d'alerte précoce et de direction de risques de la mairie, Luis Alcoreza a fait savoir que des centaines de familles ont été affectées aussi dans la province de Muñecas et dans la commune de Chuma, ainsi qu'à Aucapata et Loayza, dans la commune de Carima.

Luis Alcoreza a annoncé que les autorités départementales évaluent les dégâts pour savoir les besoins

des sinistrés et procéder à la remise de l'aide.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/81435-les-pluies-laissent-des-milliers-de-sinistres-au-bresil-et-en-bolivie>



**Radio Habana Cuba**